

GOLDSCHLAGER – DIE HITS DES JAHRES

19. Januar 2014

Pforzheim Congress Centrum

Die Tournee 2014

Ausgelassene Stimmung mit den großen Stars der Schlagerszene – das bietet die neue TV-Show „Goldschlager 2013 – Die Hits der Stars“ auf SAT.1 Gold. Jetzt geht die Party auf der Bühne weiter: Ab Januar 2014 gehen die Superstars des deutschen Schlagers gemeinsam auf Tournee! In 20 Städten von der Nordsee bis ins Allgäu liefern großartige Künstler wie **Nik P.**, **Nino de Angelo**, **Michelle**, **Olaf Henning**, **Laura Wilde** und **Peter Michael** einen Abend lang Musikgenuss der Extraklasse!

Seit Ende der 1990er gehört **Nik P.** in seiner österreichischen Heimat zu den beliebtesten Künstlern der Schlagerszene. Der Sensationserfolg des von ihm komponierten Songs „Ein Stern (der Deinen Namen trägt)“ im Duett mit DJ Ötzi machte ihn 2007 zum echten Superstar. Kein Wunder, dass sein Lebensmotto lautet: „Leb` deinen Traum!“

Mit einem gewaltigen Willen und einer unbesiegbaren Stimme kämpft sich **Nino de Angelo** seit über drei Jahrzehnten immer wieder ganz nach oben. Sein aktuelles Album steckt voller Songs, die unbeschwert und romantisch, mitreißend und aufrichtig sind. Ein Album, auf dem gefeiert wird, denn: „Das Leben ist schön.“

Facettenreich, ehrlich und immer mit ganz viel Gefühl – das ist **Michelle**. Die Fans lieben die begnadete Schlagersängerin mit der unverwechselbaren Stimme. Auf ihrem aktuellen Album „l’amour“ präsentiert sie sich musikalisch gereift und offen wie nie: Aus dem Mädchen von nebenan ist eine taffe Powerfrau geworden.

Olaf Henning lebt für die Bühne: Seit rund 15 Jahren sorgt der Gelsenkirchener in Deutschland, Österreich und auf der Sonneninsel Mallorca für beste Laune. Bei seinen Konzerten stellt der Lasso-König („Cowboy und Indianer“) immer wieder aufs Neue unter Beweis, dass deutscher Pop-Schlager absolut „in“ ist.

Laura Wilde ist der Shooting-Star des deutschen Schlagers. Für ihr Debüt vor zwei Jahren erhielt der Wirbelwind mit dem ansteckenden Lachen gleich mehrere Nachwuchspreise. Auch ihr zweites Gute-Laune-Album „Umarm die Welt mit mir“ enthält Songs voller Gefühl, Sehnsucht, Charme – und jede Menge Flirtpotential.

Die Karriere von **Peter Michael** begann im Knabenchor seiner schwäbischen Heimat. Heute lebt der 24-Jährige seinen Traum vom Schlager: Im Juni erschien sein Debüt-Album „Keine halben Sachen“, für das er mit keinem Geringeren als Produzentenlegende Jean Frankfurter zusammenarbeitete.

Egal ob mitreißende Party-Kracher oder gefühlvolle Balladen zum Träumen – die „Goldschlager – Die Hits des Jahres“ versprechen musikalische Vielfalt und ein Staraufgebot, bei dem jeder Schlagerfan auf seine Kosten kommt. Die Tour zur TV-Show: Das wird ein spektakuläres Live-Event mit großen Hits am laufenden Band!